



Les jeunes Britanniques ne se marient plus

- Joel Hilliker
- [10/02/2026](#)

B onjour !

Un nouveau rapport révèle que le mariage est en train de s'effondrer au Royaume-Uni. Chez les jeunes adultes, le mariage a « presque disparu ». En 1970, 62 pour cent des hommes étaient mariés à l'âge de 25 ans. Aujourd'hui, ce chiffre est de 2 pour cent.

Autres résultats clés du rapport du Center for Social Justice (CSJ) :

- Les taux de mariage ont chuté de 77 pour cent pour les hommes et de 73 pour cent pour les femmes depuis les années 1970.
- Aujourd'hui, les hommes sont plus nombreux à se marier après 66 ans qu'au début de la vingtaine. En 1997 encore, le taux de mariage des jeunes hommes était cinq fois plus élevé que celui des hommes plus âgés.
- Bien que la population britannique soit passée de 56 millions d'habitants en 1973 à 67 millions en 2023, le nombre de mariages a chuté d'environ 400 000 à seulement 224 402.
- Avant les années 1980, le taux de mariage n'était jamais descendu en dessous de 47,7 pour 1 000 (taux de la Première Guerre mondiale). Aujourd'hui, il est de 18,1.

Cette tendance est à l'origine de graves problèmes sociaux. Les couples non mariés présentent des taux plus élevés d'abus domestiques, de ruptures de relations et de problèmes avec les enfants, ce qui a des effets déstabilisants plus larges. Les ménages monoparentaux sont plus de dix fois plus susceptibles d'être des ménages sans emploi de longue durée. Et le déclin du mariage alimente un effondrement démographique : chute des taux de fécondité, baisse du nombre de naissances et déclin potentiel de la population à long terme.

« C'est une nouvelle dévastatrice », déclare Dan Lilley du CSJ. « Le mariage est l'un des fondements les plus importants de la société, avec des avantages évidents dans tout le pays. » Les données montrent que le mariage est fondamental pour de meilleurs résultats pour les enfants, une solitude réduite, une prospérité accrue et des taux de natalité plus élevés. « Sans parler de la productivité et d'autres avantages économiques », ajoute Lilley.

Pourtant, l'éducation laïque et la politique gouvernementale anti-Bible sont hostiles au mariage et à la famille, au point d'ignorer les faits et de blesser des millions de personnes. Le divorce sans faute anéantit la stabilité de l'institution du mariage. Le code fiscal favorise la cohabitation par rapport au mariage. L'aide sociale encourage activement la

monoparentalité. Partout, les résultats sont déplorables. Mais il est beaucoup plus facile de détruire la famille par le biais de la politique gouvernementale que de l'encourager et de la construire.

Dans « [Quand la famille s'effondre, la société s'effondre](#) », Gerald Flurry a écrit : « L'histoire montre que la force d'une nation dépend de la force de ses familles. La famille est le fondement solide sur lequel repose la superstructure d'un pays. »

Chaque fois que nous nous écartons des lois et du dessein de Dieu, nous souffrons. Le mariage et la famille sont au cœur du dessein de Dieu pour l'humanité. Le mariage est l'un des cadeaux les plus transcendants et les plus inspirants que notre Créateur nous ait donnés !

Modi est plus populaire que Macron, Merz et Starmer :Le Premier ministre indien Narendra Modi jouit d'une cote de popularité de 67 pour cent auprès de son peuple. Ce chiffre dépasse les taux d'approbation combinés d'Emmanuel Macron en France (16 pour cent), de Friedrich Merz en Allemagne (21 pour cent) et de Keir Starmer au Royaume-Uni (23 pour cent) dans leurs pays respectifs. Selon une enquête réalisée auprès d'adultes dans 43 pays entre le 2 et le 8 février, Modi est le dirigeant le plus populaire, suivi d'Andrej Babiš, de la République tchèque. Ces résultats suggèrent que la cote de popularité d'un dirigeant ne dépend pas du fait qu'il gouverne démocratiquement, mais plutôt de ses réalisations. La prophétie biblique révèle que le système démocratique impopulaire de l'Europe [est sur le point d'être remplacé par un régime d'hommes forts](#).

Hong Kong condamne un journaliste à une peine de prison :Le magnat des médias de Hong Kong, Jimmy Lai, a été condamné à 20 ans de prison par la Haute Cour de la ville, lundi, ce qui constitue une conclusion sobre de l'histoire pro-démocratique de la ville. M. Lai, éditeur du journal Apple Daily, était soupçonné de « collusion avec des forces étrangères », de « mise en danger de la sécurité nationale » et de « conspiration en vue de publier des documents séditieux », selon CNBC, mais l'affaire est considérée par beaucoup comme une attaque contre la liberté d'expression et la dissidence à l'égard du régime, dont le taux de condamnation est de 99,98 pour cent. La prise de contrôle des tribunaux par les communistes est la raison même pour laquelle des millions de citoyens ont participé aux manifestations en 2019 et 2020, mais la condamnation de M. Lai, qui est également citoyen britannique, marque la fin de la liberté à Hong Kong et annonce l'arrivée prochaine des « [temps des nations](#) ».

La Chine demande aux banques de vendre des bons du Trésor américain :Les responsables du Parti communiste chinois ont demandé aux banques de réduire leurs avoirs en bons du Trésor américain, selon Bloomberg lundi, conseillant même à celles qui détiennent des avoirs plus importants de commencer à les vendre. Cela révèle non seulement un affaiblissement de la confiance dans le dollar américain, mais aussi un coup de semonce en cas de guerre financière. Le gouvernement chinois contrôle environ 680 milliards de dollars en obligations américaines. La vente d'une partie importante de ces actifs diminuerait leur valeur et nuirait à la Chine et à d'autres pays, mais elle dévasterait le [système financier américain](#), déjà chancelant.

L'Iran propose de diluer l'uranium pour obtenir la levée des sanctions :Le directeur de l'Organisation de l'énergie atomique d'Iran, Mohammad Eslami, a déclaré lundi que l'Iran pourrait diluer son uranium le plus enrichi en échange d'une levée totale des sanctions imposées par les États-Unis. Mais l'Iran a exclu de démanteler son infrastructure nucléaire, de sorte que même si l'Iran mettait en œuvre cette dernière tactique, il pourrait enrichir de nouveaux son uranium à volonté. Le président américain Donald Trump souhaite que l'Iran démantèle complètement son programme nucléaire. L'Iran n'acceptera aucun accord qui ne lui laisse pas la possibilité de relancer son programme. Ces deux prémisses s'excluent mutuellement. Les prophéties bibliques montrent que, d'une manière ou d'une autre, [l'Iran l'emportera](#).

Israël est « l'ennemi commun » de toute l'humanité, selon une représentante de l'ONU :Francesca Albanese, rapporteur spécial des Nations unies sur les territoires palestiniens, a déclaré que « l'humanité a maintenant un ennemi commun » lors d'un forum organisé par Al Jazeera le 7 février. Elle a accusé Israël de « planifier et perpétrer un génocide » et a déclaré que la « communauté mondiale » est confrontée à des défis sans précédent de la part de ceux qui « contrôlent de grandes quantités de [capitaux] financiers, d'algorithmes et d'armes ». De telles remarques manifestement anti-sémites de la part d'une représentante de l'ONU peuvent sembler choquantes, mais ce n'est que la partie émergée de l'iceberg en matière d'antisémitisme chez l'ONU.